

Champú sólido idóneo para llevarlo de viaje

Champú sólido
LYCOLE

Enriquecido con aceites esenciales cien por cien naturales, el champú sólido de licopeno es la última innovación para el cuidado del cabello de Lycolé. El poder regenerador del licopeno lo convierten en el aliado perfecto para la salud del cuero cabelludo. Además, el tamaño del frasco y su formato sólido en pastilla es ideal para llevarse de viaje.



Gama antiedad que incluye activos de lirio de un día

Merveillance Expert
NUXE

La gama Merveillance Expert, de Nuxe, ayuda a reforzar la tonicidad y la elasticidad de la piel. Su eficacia antiedad se debe al Oleoactivo de lirio de un día, que concentra por sí solo doce moléculas que estimulan las proteínas de firmeza de la piel y rellenan las arrugas. La línea está formada por un sérum, tres cremas reafirmantes y un contorno de ojos.

Nueva imagen de los parches para el contorno de ojos de Talika

Imagen renovada de Eye Therapy Patch
TALIKA

Tras más de 15 años en el mercado, los parches Eye Therapy Patch, de Talika, renuevan su imagen, manteniendo la eficacia de la fórmula, reconocida por alisar "al instante" el contorno de ojos.



arate

El 'pack' ideal para tener una piel perfecta en el embarazo

Pack Premamá
BIMAIO

El Pack Premama, de Bimaio, está compuesto por dos productos: la Crema Four Seasons y la Crema Corporal Antiestrías. La primera es un protector solar con color y SPF 50+. Está pensado para prevenir las manchas en la cara tan comunes durante el embarazo. Está especialmente formulada para que la futura madre pueda usarla durante las cuatro estaciones del año. Además, unifica el tono del cutis, ya que su color se adapta al de la piel de cada mujer, dejando un acabado aterciopelado y sin imperfecciones. La segunda crema es un tratamiento reafirmante y reestructurante, que ayuda a prevenir y reducir la aparición de estrías. El laboratorio recomienda el uso del producto durante y después del embarazo e incluso para otro públicos, como los adolescentes, que pueden aplicársela para prevenir las estrías causadas por la pubertad, y aquellas personas que están perdiendo peso.

Jóvenes que cuidan el contorno de ojos

Contorno de ojos

5punto5
Porque los jóvenes también deben cuidar su contorno de ojos, 5punto5 lanza un cosmético para esta zona, pensando en un público de entre 25 y 40-45 años. Lleva aceite de sésamo, argán y aloe, entre otros activos.



Antifúngico para uñas

Urgo Uñas Dañadas Filmogel

URGO
Urgo Uñas Dañadas Filmogel es un antifúngico con hydroxypropylchitosan y octopirox que regenera y fortalece la uña. Es de secado rápido.



Máxima protección solar también para los labios

Blistex
ORKLA

Blistex Ultra SPF 50+, de Orkla, contribuye a mantener los labios cuidados, hidratados y protegidos de los agentes externos, como los rayos ultravioleta (en concreto los UVA y UVB), el viento y el frío. El producto está enriquecido con antioxidantes, incluyendo vitaminas C y E, y es resistente al agua.



Comprimidos para la acidez que se deshacen en la boca

Digestconfort Acidez
CINFA

Ns Nutritional System, la línea de nutrición Cinfa, lanza Digestconfort Acidez, un complemento que alivia la acidez y el reflujo. Se presenta en comprimidos con sabor mentolado que se deshacen en la boca. Es apto para embarazadas.

